

平成 28 年 3 月 29 日

株式会社サンフレッチェ広島  
代表取締役会長 久保 允誉 様

広島県知事 湯崎 英彦  
(地域政策局都市圏魅力づくり推進課)  
広島市長 松井 一實  
(市民局文化スポーツ部スポーツ振興課)  
広島商工会議所会頭 深山 英樹  
(産業・地域振興部地域振興チーム)

### サッカースタジアムの検討に係る 3 者会談の延期について

3 月 29 日付けで県知事・市長・商工会議所会頭による共同コメント（別紙のとおり）を公表しましたので、お送りします。

なお、御社からの平成 28 年 3 月 23 日付け書簡において、「今後の議論にどのように活かしていくお考えなのか」というご質問ですが、3 月 18 日付け（久保会長宛て）、3 月 24 日付け（織田社長宛て）で回答申し上げましたように、4 者会談は是非とも成功させたいと考えており、その会談を建設的なものとするためには、お互いの案について 4 者が共通の知識を持った上で議論していく必要があります。

そのためには、3 月 8 日付けで作業部会から依頼した確認事項 1 について、早急にご回答をいただくとともに、作業部会の担当者と御社の担当者と、事務レベルの協議をさせていただくよう重ねてお願い申し上げます。

今後とも、御社との合意形成に向けた努力を行いたい所存ですので、ご協力よろしくお願い申し上げます。